

Monsieur le Recteur du Sanctuaire, mon salut fraternel, avant tout, dans le Seigneur. Je crois que ce sera bien difficile que Vous puissiez Vous rappeler de moi. Je suis un Père Capucin italien qui était venu à Fatima pour le 13 juin 82. Après la grande fête j'ai fait tout le possible de Vous rencontrer dans votre parloir, et Vous avez eu la bonté de m'écouter; Vous m'avez aussi facilité l'achat de beaucoup d'objets religieux pour ma paroisse africaine=

Merci infiniment. Je Vous ai aussi parlé de l'intention que j'avais de transformer notre Eglise pour la rendre un petit sanctuaire de NDame de Fatima. La paroisse a été fondée en 1960; chaque année notre fête patronale nous la faisons le 13 mai. Mais on était toujours dérangés par la pluie, ainsi, depuis 16 ans nous ^{ai} faisons la fête pour la dernière apparition du 13 octobre.

Je Vous envoie quelque photos de notre Eglise, que je suis en train de transformer pour augmenter sa capacité. D'un côté et l'autre du presbytère, il y avait quatre arcs qui prenaient beaucoup d'espace; ainsi j'ai construit deux grands arcs qui augmentent d'un tiers notre Eglise. En plus sur le bras ecclésiale de gauche je fait la chapelle au Saint Sacrement, et dans le bras droit la capella della Madonna di Fatima. La statue que Vous voyez pendant la procession, c'est notre statue de Fatima, que nous avons couronnée pendant la fête à l'Eglise. Mais dans la future chapelle je suis indécis d'y mettre cette statue, au la première, bien plus petit et moins belle, que en 1960, pendant deux jours à eu la visite de plusieurs colombes(il n'y en avait pas ici à ce moment là ..) qui sont restées sur Ses pieds pendant jour et nuit. Par ailleurs je n'ai point de pastorelli, je ne sais pas si Vous croyez qu'il soit bon de y mettre aussi eux. Si Vous croyez de me répondre, merci.

Je Vous envoie aussi les photos.